

	9月累計	4月～8月
組合員ふやし	93人	453人
出資金ふやし	747万円	693万円
純増	195万円	390万円

### 生協強化月間キックオフ集會に108名の参加!

雨模様の中、9月27日に開催した「生協強化月間キックオフ集會」にたくさんのご参加をいただき、大変ありがとうございました。

組合員51名・職員54名・お客様3名の計108名の方にご参加いただき、生協強化月間を元気にスタートさせようという集まりになりました。

集會はまず冒頭に、藤原理事長より「楽しく仲間ふやしを進めよう」という呼びかけで始まりました。



今回、「他生協に学ぶ」ということでお招きした福山医療生協の組合員さんは、情熱的な真っ赤なTシャツで来られていました。

神辺（かなべ）支部では、支部主催で「ふれあいまつり」を開催しておられます。からだと心と食、どれもが健康につながり、他にはない「まつり」と



地域の方から大変喜ばれているそうです。

「医療福祉生協の魅力」と題したリレートークでは、3つの支部と福島生協病院から、日頃の活動の紹介をいただきました。いきいき百歳体操の取り組みには関心が高く、質問が殺到していました。理事会より生協強化月間の取り組み提案があり、地域支部や事業所で、生協組織を強く大きくする活動をどのように進めているか、また、生協強化月間の活動計画などの交流が進みました。（詳細はまた次号以降でお知らせします。）

### 9月25日より生協強化月間スタート、

### 現在、加入成果18人

25日	26日	27日	累計
10	3	5	18

協同組合がよりよい社会を築きます